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	Les noms composés
            Certains noms composés s’écrivent avec un trait d’union.
                 EXEMPLE : Grand-mère, après-midis.
	Mais d’autres s’écrivent sans trait d’union.
	EXEMPLE : Millefeuille, portemonnaie.
Les noms composés font leur pluriel en S ou X, ajoute au deuxième élément de ce nom.
	EXEMPLE : Une grand-mère / Des grand-mères
	Un après-midi/ Des après-midis
	Un millefeuille / Des millefeuilles 
	Un portemanteau/ Des portemanteaux
Les noms composés peuvent être formé de mots invariables ou de locutions elliptiques. Ils ne prennent pas la marque du pluriel.
	EXEMPLE : Des passe-partout
	Des on-dit
	Des va-et-vient
	Des ouï-dire
	  Des pince-sans-rire	
	  Des qu’on dira-t-on



Dans les noms composés du mot garde, quand ils désignent des personnes, le mot garde est un nom (Synonyme de gardien) et il prend la marque du pluriel.
	        EXEMPLE : Des gardes-malades
	  Des gardes-chasses
 Quand ils désignent des choses, le mot garde est un verbe et reste invariable.
	EXEMPLE : Des garde-meubles
	Des garde-manger

APPLICATION/
	Mets ces noms composés au pluriel :
· Un chou-fleur  …………………..
· Une belle-sœur  ………………….
· Un laissez-passer  ………………..
· Un coffre-fort  ……………………
· Un passeport  ……………………
· Un compte-goutte  ……………….
· Un hautparleur  …………………..
· Un serre-tête   ……………………
· Un garde-côte  ………………….. 
· Une sagefemme  ………………..
Donne les définitions des noms composés suivants :
· Avant-bras : ………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
· Avant-veille : ……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………….
· Contre-indication : ………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
· [bookmark: _GoBack]Sans-abri : ……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………….


















